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INDICAÇÃO 	/ 2021 
INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto aos órgãos competentes, que sejam 
realizados estudos para a disponibilização de área exclusiva para a construção de 
pista moderna de atletismo. 

JUSTIFICATIVA 
A prática dos esportes como meio de promover a cidadania mostra-se 

primordial na história das culturas humanas. Desde a Antiguidade até o 
contemporâneo, os esportes revelam sua importância não somente pelos exercícios 
físicos, mas também pelo caráter ritualístico e de coesão entre os participantes. 
Além disso, os esportes oferecem uma medida transformadora na prevenção à 
violência, criminalidade e depressão. 

Atualmente, o Município de Indaiatuba possui diversos projetos voltados à 
prática esportiva e ao treino para competições de várias modalidades. Para este 
último são os casos das modalidades como: atletismo, natação, ginástica, ciclismo, 
karatê, e outros; que revelaram competidores que defenderam e conquistaram 
medalhas, troféus e títulos para a nossa cidade. 

Neste sentido, podemos reconhecer a importância do incentivo municipal 
para assegurar que a juventude indaiatubana tenha seu potencial desenvolvido nas 
competições. Para tanto, cabe ao Poder Público garantir meios para incentivar a 
prática esportiva em suas variadas modalidades, principalmente, com a 
disponibilização de espaços adequados com equipamentos necessários e a 
descentralização das áreas destinadas às atividades esportivas visando possibilitar 
maior integração com a população. 

Pensando nisso, a Administração Municipal poderia promover o desporto do 
atletismo com a construção de pista moderna para a prática do atletismo. Embora a 
cidade possua uma pista construída nos entornos do campo de futebol, devemos 
considerar que o espaço foi somente adaptado para possibilitar os treinamentos das 
equipes de competição. Neste sentido, a disponibilização de uma área exclusiva 
para a pista de atletismo forneceria melhores condições para a prática esportiva, 
além de permitir ao município sediar Jogos Regionais e Abertos do Interior. 

Certo da compreensão de Vossa Excelência e dada a relevância da matéria, 
aguardo atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 23 de novembro de 2021. 

Ricardo Longatti França 
Vereador 
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